

Prolite – Pada peluncuran Tim Repsol Honda (22 Februari 2023) di Madrid, tidak mengherankan melihat kelanjutan dari skema warna yang sama (ingat, peluncuran tim tidak lebih dari sekadar acara pemasaran yang disamarkan sebagai pengungkapan livery) yang bertahan di kubu HRC sejak 2015 ketika Red Bull pertama kali muncul di bagian bawah fairing. Ada satu tambahan yang halus, namun signifikan, karena bendera Thailand telah masuk ke bagian ekor sepeda di bawah jok.

HRC mendapatkan beberapa kekurangan untuk stagnasi ini di cat pabrik MotoGP mereka, tetapi di WorldSBK mereka juga mempertahankan cat yang sama, tetapi orang-orang menyukainya karena itu adalah warna pabrik HRC dan memiliki warisan. Tampaknya setelah hampir 30 tahun Repsol, pasti ada semacam warisan di sana.

Livery Repsol Honda adalah yang bersejarah dalam balap sepeda motor, sama bersejarahnya (bisa dibilang lebih) dengan cat Rothmans yang datang sesaat sebelumnya di HRC, atau skema Marlboro Yamaha yang dibagikan dengan tim McLaren F1 dan tim Penske Indy Car.

**Baca Juga: Siap Melesat, Pebalap Astra Honda Bidik Podium di ARRC Buriram**

Pekerjaan cat ikonik cukup sulit didapat di masa kontemporer keuangan global yang tidak stabil dan menghasilkan peningkatan permintaan untuk pertumbuhan di atas hampir semua hal lainnya, jadi Honda – dan MotoGP dengan ekstensi – harus bersyukur telah menjalin kemitraan yang begitu lama.

Marc Marquez mengatakan motornya tampak hebat lagi tahun ini. Dia sangat menantikan untuk mengendarai dengan warna penuh Tim Repsol Honda lagi di Tes Portugal.

“Senang berada di sini bersama seluruh keluarga Repsol yang telah bersama saya dan tim untuk waktu yang lama. Ini akan menjadi ujian penting di Portimao, karena kami memiliki beberapa pekerjaan yang harus dilakukan, tetapi para teknisi telah bekerja keras di Jepang. Saya ingin terus bekerja dan memulai musim ini, saya merasa fit dan siap untuk balapan,” ungkap Marquez.

Baca Juga:Astra Honda Berbagi Ilmu Dorong Peningkatan Kompetensi Siswa SMK Teratai Putih Global 4 Bekasi

“Rasanya luar biasa untuk memakai warna penuh Tim Repsol Honda untuk pertama kalinya dan memamerkan versi terbaru dari Honda RC213V. Merupakan suatu kehormatan untuk bergabung dengan tim ikonik ini dan fokus saya adalah memberikan hasil terbaik, yang diharapkan saat Anda bergabung dengan tim seperti ini. Kami telah membuat kemajuan yang baik di Sepang dan kami masih memiliki waktu untuk mempersiapkan diri di Portugal, kami terus bekerja dan kami terus meningkat,” ujar Joan Mir.(\*)

*Sumber : Visordown*

*Artikel ini sudah tayang di Otobandung*



Baca Selanjutnya  
Bekasi Wedding Expo 2023 Dibuka